

Un message de solidarité de Cuba pour le Venezuela et Trinité-et-Tobago suite au séisme de ce mardi



La Havane, 22 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a exprimé sa solidarité avec le gouvernement et le peuple vénézuélien suite au séisme de 7,3 sur l'échelle Richter qui a eu son épiceutre dans l'État de Sucre.

Dans un twitt du ministère cubain des Affaires étrangères, le Chef d'État cubain a également exprimé sa solidarité avec le gouvernement et le peuple de Trinité-et-Tobago qui a ressenti le mouvement tellurique enregistré ce mardi.

Dans ces deux twitts, Miguel Diaz-Canel a confirmé la disposition de Cuba d'aider ces deux pays et mis à leur disposition la coopération de la plus grande des Antilles.



Radio Habana Cuba